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体育大会が雨や台風に振り回されながらも無事に終わり、その後も数日ごとに雨が降るという

天候が続いています。一雨ごとに秋が深まっていく様子ですが、ＰＴＡ授業参観・親子活動など、

たくさんの保護者の皆様にご出席いただき、ありがたく思います。 

１０月９日（火）の全校朝会では、すでに先週のことになりましたが本年度のノーベル賞「生理

学・医学賞」を受賞される京都大学の 本庶 佑 特別教授の業績についての話をしました。低学

年にはちょっと難しい内容だったかもしれませんが、がんの新しい治療法につながる発見をされ

たこと、薬の開発には長い年月がかかりますが、それによっておおくの患者さんが救われているこ

となどを話しました。また、本庶教授の記者会見での言葉を紹介しましたが、「不思議だな」「知り

たい」「本当はどうなっているのだろう」「あきらめない」といった、三根東小の学校目標である「夢

にチャレンジ」にもつながる、学問に対する姿勢を少しでも感じ取ってくれたらと思います。 

町民体育大会は残念ながら中止になってしまいましたが、今月は矢俣神社や西の宮では子ども

たちも参加する祭礼が予定されています。また、学校の方でも修学旅行など、子どもたちが楽しみ

にしている行事を予定しています。これらの行事への参加も、子どもたちの視野を広げ、社会性や

地域を愛する心情を育てる大切な機会となります。保護者の皆様には準備等でまたご協力いただ

くことも多いと思います。よろしくお願いいたします。なお、修学旅行の日程及び訪問先は以下の

通りです。天候に恵まれるといいですね。 

 １０月２４日（水） 

   １・２年生 「吉野ヶ里歴史公園」「ヤクルト工場」 

   ３・４年生 「マリンワールド海の中道」「福岡市防災センター」 

   ５年生（三根西小と合同）「八幡製鉄所」「いのちのたび博物館」 

 １０月２４日（水）～２５日（木）一泊二日 

   ６年生（三根西小と合同）長崎市 「平和学習」「歴史・文化の学習」など 

 

「芸術の秋」校内スケッチ会 

９月２６日（水）は、「芸術の秋」ということで、

３年生～６年生は校内スケッチ会を行いました。今

回は校内で描く子どもも多かったのですが、矢俣神

社や光浄寺にも出かけ、それぞれ先生のアドバイス

を受けながら、まずは鉛筆でしっかりと下書きを描

いていました。高学年の児童は「遠近法」などの技

法も学習しています。完成にはもうしばらく時間が

かかるでしょうが、どんな作品ができるか楽しみで

すし、優秀な作品は学童美術展へ出品する予定で

す。なお、低学年はまだスケッチ会へ参加し、外で

描ける段階ではありませんので、１年生は「運動会

の絵」、２年生は「紙版画」に取り組んでいます。 

学校教育目標  ＜豊かな心をもち、自ら学び、進んで行動する児童の育成＞ 

～夢にチャレンジ東っ子～ 

2018 



募金へのご協力ありがとうございました 

９月６日（木）未明に起こった「北海道胆振

東部地震」の被災者支援のため、環境・ボランテ

ィア委員会の子どもたちが自主的に体育大会の

昼休みに募金活動を行いましたところ、たくさ

んの寄付をお寄せいただきました。ありがとう

ございました。我々職員の分と合わせて、みやき

町社会福祉協議会を通して被災地へ送っていた

だくことになりました。集まった寄付金は全部

で４２，３１０円にもなり、１０月３日（水）昼

休みに社会福祉協議会から受け取りに来られ、

環境・ボランティア委員会の子どもたちが直接

お渡しすることができました。 

 

 

 

４年生はフラワーアレンジメントに挑戦しました 

１０月５日（金）は、ＰＴＡ授業参観に合わせて、

「佐賀県花づくり推進協議会（佐賀県園芸課内）」の

事業である「小学生を対象とした『花の教室』」を４

年生の親子ふれあい活動として行いました。この事業

は私も昔行った記憶がありますが、最近はかなり人気

のある事業のひとつとなり、一度実施したら数年間は

同じ学校ではできなくなっていると聞いていたので、

昨年に続いて本校で実施できて運がよかったと思い

ます。 

当日は佐賀花商組合から花屋さんが２名、花やオア

シスなどの材料を持って来てくださり、丁寧に指導し

ていただき、みんなきれいなアレンジメントができま

した。できあがったものはそれぞれ持ち帰りましたの

で、この日は４年生の子どもさんのご家庭も、子どもたちの心も明るくなったのではないでしょうか。 

この「花の教室」の様子はＮＨＫのニュースで放映されましたし、１０月７日（日）付の佐賀新聞にも掲載さ

れました。なお、材料費の一部は自己負担でしたが、ＰＴＡから学校に活動費としていただいている分から支払

わせていただきました。ありがとうございました。 

２年生は「歯の健康講話」を聞きました 

 また、２年生はみやき町の事業により、親子で聞く

「歯の健康講話」を行いました。本校は虫歯を持って

いる子どもが極端に多いわけではありませんが、それ

でも約２割の子どもが虫歯になっています。当日はみ

やき町から派遣された歯科衛生士さんから歯の健康

についての話として、虫歯にならないためには歯を正

しく磨いて歯垢をきちんと取り除くことが大切であ

ることや、正しい磨き方をしないと３０分磨いても虫

歯になることがあるけれども、正しく磨くと３分でも

虫歯にならないことなどを話していただきました。家庭でも学校でも歯みがきの時に気をつけさせたいものです。 


